

Höhepunkt des Schützenjahres

Kurt Thurnes - Schützenkönig mit 35 Jahren Anlauf

(tjk). Oberschützenmeister Matthias Nitzschmann hatte am Samstag ins Schützenhaus der Schützengesellschaft Schwetzingen an der B36 geladen, um zum einen die scheidenden Hoheiten zu verabschieden und zum anderen, die neuen Regenten zu krönen. Der neue Schützenkönig, seine Ritter und die neue Schützenkönigin mit Prinzessinnen wurden erst am Nachmittag auf der 50-m-Bahn mit dem Kleinkalibergewehr ermittelt.

Am Abend konnte dann Matthias Nitzschmann die zahlreich erschienenen Schützen-schwester und Schützenbrüder mit einem Sektempfang begrüßen. Dabei galt ein besonderer Gruß der noch amtierenden Schützenkönigin Erika Weik und dem Schützenkönig Hermann Rinklef.

Danach folgte die Inthronisierung, bei der Matthias Nitzschmann der scheidenden Schützenkönigin und dem scheidenden Schützenkönig eine Ehrennadel zur Erinnerung überreichte. Nachdem sich alle an einem delikaten Buffet gestärkt hatten, ging es mit etwas Musik weiter. Die Spannung an den Tischen stieg merklich, denn langsam



steuerte der Abend dem Höhepunkt entgegen.

Dann war es so weit. Oberschützenmeister Matthias Nitzschmann lüftete das Geheimnis um den neuen Schützenkönig und die neue Schützenkönigin.

Kurt Thurnes wurde zum neuen Schützenkönig 2008 gekrönt. Nach 35 Jahren hat es nun doch endlich mal geklappt. Ihm zur Seite stehen Thomas Kreichgauer als erster

Ritter und Frank Pretz als zweiter Ritter. Gleich beim ersten Anlauf klappte es dagegen bei der neuen Schützenkönigin 2008 Tanja von Berg. Ihr stehen als erste Prinzessin Erika Weik und als zweite Prinzessin Heidelore Kolb zur Seite.

In geselliger Runde feierte man noch bis in die späten Nachtstunden. Alles in allem war es wieder eine gelungene Veranstaltung. Foto: pr.